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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos 
nove dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na 
Sala das Sessões deste Órgão Legislativo, sob a Presidência do Vereador 
Julio Cesar Portela, e secretariado pelo Vereador Paulo Rogiério de 
Almeida , 1º Secretário, realizou-se a Décima Sétima Sessão Ordinária, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Terceira Legislatura da Câmara 
Municipal de Itapevi, do Estado de São Paulo. O Senhor Presidente, 
Anderson Cavanha, solicitou ao senhor 1º Secretário, que fizesse a 
chamada dos Nobres Vereadores. Feita a chamada, verificado número 
regimental, o Senhor Presidente declarou instalada a presente Sessão 
Ordinária. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Adriano 
Camargo Antonio, Alexandre dos Santos Rodrigues, Akdenis Mohamad 
Kourani, Anderson Cavanha, Antonio Carlos de Paulo, Camila Godói da 
Silva, Claudio Andre Carvalho Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, 
Eduardo Sanches Casagrande, Erondina Ferreira Godoy, Inácia Maria 
Nunes dos Santos, Ivonildo Andrade da Hora, Jose Lemes Jorge, Julio 
Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias, Paulo Rogiério de Almeida, 
Roberto Borges de Miranda. O senhor presidente agradece a presença dos 
alunos da CEMEB Cecília Meireles, as professoras Erica, Cícera e Neiva, 
e coordenadora Sonia. A Mesa regista a presença da vereadora Erondina 
Ferreira Godoy. O Senhor Presidente solicitou ao senhor 2º Secretário que 
efetuasse a leitura de um trecho bíblico ou que indicasse um Vereador 
para tanto. O Vereador Adriano Camargo Antônio efetuou a leitura de um 
trecho Bíblico. O Senhor Presidente solicitou ao senhor secretário que 
fizesse a leitura dos requerimentos de um minuto de silêncio, em 
homenagem póstuma aos Srs. Silvano Silva dos Santos, Agilio Leardini 
e Livino Delgado Aguiar. O senhor presidente fez requerimento verbal 
de um minuto de silencio para o pastor Jose Batista. A Mesa registra a 
presença do vereador Eduardo Sanches Casagrande. O Senhor Presidente 
solicitou ao senhor secretário que efetuasse a leitura da Ata que se 
encontra em pauta, que desde já se considera aprovada, salvo observação 
de algum vereador. Ata da 16ª Sessão Ordinária de 02/06/2015. 
APROVADA. O Senhor Presidente solicitou ao senhor secretário que 
efetuasse a leitura da justificativa das vereadoras Camila Godói da Silva e 
Erondina Ferreira Godoy, ocorrido na Sessão Ordinária do dia 02/06/2015. 
Justificativas APROVADAS. O senhor presidente solicitou ao 1º 
Secretário que fizesse a leitura dos projetos em pauta, que serão 
encaminhados às Comissões. Projeto de Lei nº 044/2015- do 
Legislativo: Institui o Dia Municipal de Liberdade Religiosa em Itapevi e 
dá outras providências. O senhor presidente solicitou ao 1º Secretário que 
fizesse a leitura das correspondências. Em questão de ordem, o vereador 
Alexandre dos Santos Rodrigues solicitou dispensar a leitura das 
correspondências, relacionadas a seguir, e encaminhar. OF. S.G. nº 
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365/2015 Autuação das Indicações nº 423 a 425, 427 a 434, 436 a 
439/2015; OF. S.G. nº 366/2015 Autuação das Indicações nº 419 a 
422/2015; OF. S.G. nº 367/15 Resp Req. Nº 241/2015; OF. S.G. nº 368/15 
Resp Req. Nº 285/2015; OF. S.G. nº 369/15 Resp Req. Nº 287/2015; OF. 
S.G. nº 370/15 Resp Req. Nº 288/2015; OF. S.G. nº 371/15 Resp Req. Nº 
289/2015; OF. S.G. nº 372/15 Resp Req. Nº 297/2015; OF. S.G. nº 373/15 
Resp Req. Nº 298/2015; OF. S.G. nº 374/15 Resp Req. Nº 299/2015; OF. 
S.G. nº 375/15 Resp Req. Nº 300/2015; OF. S.G. nº 376/15 Resp Req. Nº 
303/2015; OF. S.G. nº 377/15 Resp Req. Nº 307/2015; OF. S.G. nº 378/15 
Resp Req. Nº 308/2015; OF. S.G. nº 379/15 Resp Req. Nº 309/2015; OF. 
S.G. nº 380/15 Resp Req. Nº 310/2015; OF. S.G. nº 381/15 Resp Req. Nº 
311/2015; OF. S.G. nº 382/15 Resp Req. Nº 312/2015; OF. S.G. nº 383/15 
Resp Req. Nº 313/2015; OF. S.G. nº 384/15 Resp Req. Nº 314/2015; OF. 
S.G. nº 386/15 Resp Req. Nº 198/2015; OF. S.G. nº 387/15 Resp Req. Nº 
190/2015; OF. S.G. nº 388/15 Resp Req. Nº 193/2015; OF. S.G. nº 389/15 
Resp Req. Nº 206/2015; OF. S.G. nº 390/15 Resp Req. Nº 195/2015; OF. 
S.G. nº 391/15 Resp Req. Nº 187/2015; OF. S.G. nº 392/15 Resp Req. Nº 
188/2015; OF. S.G. nº 393/15 Resp Req. Nº 129/2015; OF. S.G. nº 394/15 
Resp Req. Nº 130/2015; OF. S.G. nº 395/15 Resp Req. Nº 813/2014; OF. 
S.G. nº 396/15 Resp Req. Nº 237/2015; OF. S.G. nº 397/15 Resp Req. Nº 
236/2015; OF. S.G. nº 398/15 Resp Req. Nº 221/2015; OF. S.G. nº 399/15 
Resp Req. Nº 169/2015; OF. S.G. nº 401/15 Resp Req. Nº 145/2015; OF. 
S.G. nº 402/15 Resp Req. Nº 036/2015; OF. S.G. nº 403/15 Resp Req. Nº 
052/2015; OF. S.G. nº 404/15 Resp Req. Nº 057/2015; OF. S.G. nº 405/15 
Resp Req. Nº 213/2015; OF. S.G. nº 406/15 Resp Req. Nº 226/2015; OF. 
S.G. nº 407/15 Resp Req. Nº 234/2015; OF. S.G. nº 408/15 Resp Req. Nº 
222/2015; OF. S.G. nº 409/15 Resp Req. Nº 201/2015; OF. S.G. nº 410/15 
Resp Req. Nº 189/2015; OF. S.G. nº 411/15 Resp Req. Nº 161/2015; OF. 
S.G. nº 412/15 Resp Req. Nº 147/2015; OF. S.G. nº 417/15 Resp Req. Nº 
230/2015. O senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. APROVADO. A mesa registra a presença do 
Secretário Adjunto de Governo, senhor Jaci Pinheiro. O vereador Adriano 
Camargo Antonio assume como 1º Secretário.  O senhor presidente 
solicitou ao 1º secretário que fizesse a leitura dos requerimentos em pauta. 
Req. 339 autor Paulo Rogiério de Almeida: Solicito informações do 
Executivo estudo referente à implantação de equipamentos de captação de 
energia solar nas escolas públicas. APROVADO. Req. 340 autor Paulo 
Rogiério de Almeida: Solicito ao Executivo junto à Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano, aos cuidados do Sr. Walter Tanoue Hasegawa, 
informações sobre a possibilidade de criação de polo de 
empreendedorismo social em bairros carentes. Com a palavra o vereador 
Paulo Rogiério de Almeida. APROVADO.A mesa registra a presença do 
coordenador do Centro de Referência da Juventude. A mesa registra a 
presença da vereadora Camila Godói da Silva. A mesa registra a presença 
presidente da ADI, senhor Antero Augusto Branco. A mesa registra a 
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presença do vereador Jose Lemes Jorge. O senhor presidente informa aos 
senhores vereadores e demais presentes a respeito do Curso de Técnica 
Legislativa. Req. 342 autor Adriano Camargo Antônio: Solicita 
informações do Executivo junto ao Órgão competente, se consta no 
cronograma da municipalidade a implantação de uma Academia ao Ar 
Livre, no Jardim Vitápolis. APROVADO. Req. 343 autor Luciano de 
Oliveira Farias: Requeiro Audiência Pública com a participação do Diretor 
da EMTU/SP, para esclarecimentos quanto à execução do Corredor Oeste. 
Com a palavra Luciano de Oliveira Farias, Paulo Rogiério de Almeida ; 
aparte Luciano de Oliveira Farias; Erondina Ferreira Godoy, Antonio 
Carlos de Paulo e Alexandre dos Santos Rodrigues. O vereador Luciano 
de Oliveira Farias solicitou retificar o requerimento, enviando cópia para o 
deputado estadual Igor Soares, deputado estadual Marcos Neves, deputado 
estadual Gil Lancaster e deputada federal Bruna Furlan. APROVADO. 
Em questão de ordem o vereador Luciano de Oliveira Farias solicitou ler e 
votar os requerimentos em bloco ou ler somente a súmula. Questão de 
ordem, o vereador Paulo Rogiério de Almeida e o vereador Anderson 
Cavanha,  discordaram da questão de ordem anterior, solicitada pelo 
vereador  Luciano de Oliveira Farias. Questão de ordem, os vereadores 
Claudio Dutra Barros, Antonio Carlos de Paulo, Anderson Cavanha, 
explanaram sobre leitura dos requerimentos. Com a palavra o senhor 
presidente indicou duas alternativas: ler em bloco e somente a súmula, ou 
ler somente a súmula. A seguir, em questão de ordem, os vereadores 
Luciano de Oliveira Farias, Julio Cesar Portela, Paulo Rogiério de 
Almeida, Anderson Cavanha, Antonio Carlos de Paulo, Ivonildo Andrade 
da Hora, Alexandre dos Santos Rodrigues, Claudio Dutra Barros, Inácia 
Maria Nunes dos Santos, Camila Godói da Silva, explanaram sobre leitura 
dos requerimentos. O vereador Luciano de Oliveira Farias retirou sua 
questão de ordem. O senhor presidente colocou em votação nominal a 
questão de ordem do vereador Antonio Carlos de Paulo, para ler somente a 
súmula dos requerimentos: Votação Nominal: Adriano Camargo 
Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; Alexandre dos 
Santos Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“sim”; Antonio Carlos de 
Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“ sim”; Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes –“sim”; Claudio Dutra Barros –“ sim”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“não”; Erondina Ferreira Godoy–“sim”; Inácia Maria Nunes 
dos Santos–“sim”; Ivonildo Andrade da Hora–“ausente”; Jose Lemes 
Jorge–“sim”; Luciano de Oliveira Farias–“ sim”; Paulo Rogiério de 
Almeida–“sim”; Roberto Borges de Miranda–“ sim”. APROVADO com 
13 (treze) votos favoráveis, 01 (um) contrário e 02 (dois) ausentes. O 
senhor presidente convocou sessão extraordinária, para ler e votar os 
requerimentos em pauta,  no dia 11 (onze) e 12 (doze) de junho de dois 
mil e quinze, às 15 (quinze) horas. Questão de ordem, o senhor presidente 
solicita inverter a pauta para fazer a leitura das moções. Foi colocado em 
apreciação do Plenário. Houve concordância de todos. APROVADO. 
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Moção de Aplausos nº 33/2015 de autoria da vereadora Camila 
Godói: para o lançamento do Programa de Erradicação do Trabalho 
Infantil (PETI). APROVADA. Moção de Aplausos nº 34/2015 de 
autoria do vereador Júlio Portela: à Convenção das Igrejas Evangélicas 
Assembleia de Deus CIEADESPEL. APROVADA. Req. 344  autor 
Anderson Cavanha: Requer ao Executivo junto à Secretaria de 
Planejamento, Sr. José Américo Leite, que oficie a Empresa AES 
Eletropaulo, sobre a possibilidade de prolongamento da rede elétrica na 
Estrada do Cipó - Bairro Chácara Mont Serrat- neste município. Com a 
palavra o vereador Anderson Cavanha. APROVADO. Req. 345 autor  
Paulo Rogiério de Almeida: Solicito informações do Executivo, junto à 
Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Trabalho, aos cuidados da 
Sra. Sandra Mendes, informações referente a localização do Novo 
Shopping Center. Com a palavra o vereador Paulo Rogiério de Almeida. 
APROVADO. Req. 346 autor Paulo Rogiério de Almeida: Solicito 
informações do Executivo, estudos com relação a Cobertura de Ponto de 
Ônibus, sito a Rua Professor Dimarães Antônio Sandei (em frente ao 
Estádio Municipal) - Jardim Vila Nova Itapevi. Com a palavra xx. 
APROVADO. Questão de ordem, o vereador Alexandre dos Santos 
Rodrigues solicitou dispensar a leitura e encaminhar as Indicações 441 a 
448, 451 e 452/2015. O senhor presidente colocou em apreciação do 
Plenário. Houve concordância de todos. APROVADO. Req. 347 autor  
Paulo Rogiério de Almeida: Solicito informações do Executivo, junto a 
Secretaria da Educação, aos cuidados da Sra. Lilian Braga Vieira, estudos 
referentes sobre a possibilidade de implantar a escola de tempo integral 
em nosso município. Com a palavra os vereadores Paulo Rogiério de 
Almeida e Luciano de Oliveira Farias. O senhor presidente informou que 
este requerimento será votado na próxima sessão. Terminado o 
expediente, passou-se à Ordem do Dia. O senhor presidente informou que 
o Projeto de Decreto Legislativo nº 008/2015 e o Projeto de Decreto 
Legislativo nº 009/2015, não serão votados devido à ausência do autor.O 
senhor presidente solicitou à senhora 1ª Secretária que fizesse a leitura dos 
requerimentos para uso da Tribuna Livre, da senhora Ednádia Aparecida 
Barbosa da Silva. A senhora Ednádia Aparecida Barbosa da Silva fez 
uso da Tribuna Livre. O senhor presidente perguntou ao senhor secretário 
se há algum vereador inscrito para a Explicação Pessoal. Os vereadores 
Julio Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias e Alexandre dos Santos 
Rodrigues, estão inscritos para a Explicação Pessoal. Após o 
pronunciamento dos senhores vereadores, nada mais a ser tratado, o 
Senhor Presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrada a presente 
sessão, da qual, para constar, lavrou-se a presente Ata que submetida à 
apreciação do Plenário, será considerada aprovada, recebendo as 
assinaturas do Presidente e Secretária. 
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